

水仙園だより

第304号

令和6年11月発行

はじめに

つい先日まで扇風機を使っていたというのに、いつの間にか日没も早くなり朝夕の冷え込みも強くなりました。

10月半ばにはキンモクセイの甘い香りが街中に漂い、「この花は9月に咲くと思っていた」と利用者さんが話されているのをお聞きしました。気候変動によって季節の花も変わってしまうのだと感じます。季節の変わり目は体調を崩しやすい季節となります。気温の変化や体調の変化に配慮し、健やかに過ごして頂けるように努めさせていただきます。

11月は毎年恒例のブリ解体ショーも予定しており、10キロを超える立派なブリが職人さんの手で捌かれる様子は圧巻です。利用者みなさんお楽しみの行事となっています。



今月の予定

- ☆11月 6日 (水) 嗜好品マーケット
- ☆11月 8日 (金) 予防接種
- ☆11月13日 (水) ブリ解体・おやつ作り
- ☆11月26日 (火) 誕生会(11月生まれの方)



そば畑〜♪

- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

おやつバイキング

10月23日、みなさんお楽しみのおやつバイキングを行いました♪目にも鮮やかな手作りのおやつを、お好みのままに選んで談笑しながら食べておられました♪看護学校の実習生さん達と、ケーキやクッキーを焼いたお話で盛り上がりおられました♪



どれにする?



色々あるね〜



美味しいね!!



10月ふれあいのひととき

菊人形

越前市の10月の催しといえば菊人形は欠かせません。土日は様々なイベントが催され、平日も多くの方が訪れています。駐車場ではたくさんの県外ナンバーの車やバスが訪れていました♪

訪れた際には多くの子供たちが訪れており、その様子を見て「秋の遠足は武生劇場で映画を観て、菊人形に行った」と利用者の方から話を聞いて、世代を超えて親しまれているイベントなんだと感じました。



菊の香りがするね♪

たけお菊人形



記念撮影♪



みんなでバンザ〜イ!



昨年、一昨年は童話にまつわる登場人物の菊人形になっていましたが、今年は大河ドラマが紫式部が主人公ということで昔ながらの和服の菊人形でした♪

《ふれあい通信》

10月の防災教育は重油漏れ時の対応についての訓練を行いました。冬季は重油を使用したボイラーによる暖房は欠かすことが出来ません。重油漏れは施設周辺の土壌や河川の汚染に繋がりがねません。漏れてしまった際には職員の迅速な対応が求められます。防災教育で対応を知っておくことで、実際に起こってしまった際に冷静な対応が可能となります。今後とも万が一の災害に備えて防災教育に努めて参ります。

